

## ABSTRAK

**Denada Sinta Samosir. NIM. 1161111018. “Hubungan Pemberian *Reward* Dan *Punishment* Dengan Hasil Belajar Siswa Dalam Tema 1 “Indahnya Kebersamaan” Pada Siswa Kelas IV SD Negeri 101964 Jaharun A Kecamatan Galang”. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2020.**

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya hasil belajar siswa dalam mengikuti pembelajaran. Tujuan dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada hubungan pemberian *reward* dan *punishment* terhadap hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri 101964 Jaharun A Kecamatan Galang.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian korelasi dengan menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IVA sebanyak 41 orang siswa. Sampel dalam penelitian ini terdiri dari siswa yang memiliki alat komunikasi *handphone* dan sosial media *whatsapp* sebanyak 41 siswa yang terdiri dari 22 siswa laki-laki dan 19 siswa perempuan. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling*. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan angket skala likert dan tes hasil belajar. dan analisis statistik dengan menggunakan rumus korelasi *product moment* dan uji-t.

Berdasarkan analisis deskriptif data diketahui pemberian *reward* dan *punishment* yang dilakukan termasuk sedang dengan nilai rata-rata 55,12. Hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri 101964 Jaharun A termasuk dalam kategori sedang dengan nilai rata-rata 17. Hasil perhitungan korelasi diperoleh nilai  $r_{xy} > r_{tabel}$  yaitu  $0,451 > 0,308$  ( $\alpha = 0.05$ ) maka terdapat korelasi dengan arah positif.

Berdasarkan pengujian hipotesis dengan menggunakan uji-t diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar 3,533 sedangkan  $t_{tabel}$  yang diperoleh dari daftar kritis pada tabel uji-t terhadap alpha 0,05 sebesar 2,022 artinya  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,533 > 2,022$ ). Dalam hal ini berarti hipotesis yang berbunyi “terdapat hubungan positif yang signifikan antara pemberian *reward* dan *punishment* dengan hasil belajar siswa kelas IV SD Negeri 101964 Jaharun A Kecamatan Galang terbukti kebenarannya dan dapat diterima”.

**Kata Kunci: *Reward* dan *Punishment*, Hasil Belajar, Kognitif**